

Bulletin d'information

10 novembre 2025



Solidarité



Deux personnes de l'Association des Restos du cœur de Challans: Evelyne Lemaire et Nadia Bullet sont venues présenter aux élèves leur action auprès des familles.

Suite à cette visite, une collecte de jouets est organisée dans l'école. Vous avez jusqu'au 21 novembre pour apporter des jeux, des livres (jeux pour tous les âges, en bon état et propre, pas de peluches). Vos dons peuvent être déposés dans les classes.

Merci pour votre participation.

Collecte de jouets



La parole aux élèves

Les élèves de GS ont réalisé de grandes silhouettes à la peinture. Leurs réalisations sont maintenant installées sous l'ancien préau, qui est maintenant bien décoré.



"Il y avait quelqu'un qui dessinait autour de nous. J'ai bien aimé faire la peinture et on a fait de la craie autour."

Ambre



"Je me sentais bien car j'aime bien faire la peinture. On a pris des pinceaux et la feuille et on a fait les artistes."

Ninho

"On a dessiné, on s'est mis par terre sur une feuille, on a dessiné tout autour et une autre fois on a peint. J'ai adoré quand Clémence a fait le tour de moi car ça me chatouillait."

Lou

Marché de Noël



Samedi matin 6 décembre, les élèves auront classe de 9h à 12h.

Le marché de Noël aura lieu à partir de 10h30.

Vous pourrez venir chercher vos enfants dans leurs classes dès votre arrivée afin qu'ils vous accompagnent au marché.

Le marché est ouvert à tous. Seront en vente des décos et friandises de Noël, réalisées par les élèves, ainsi que les calendriers avec les photos des classes.

Pensez à apporter un sac pour vos achats.



Réunion d'informations au collège Saint Joseph à Challans

Votre enfant est en CM2 et rentrera en septembre au collège. Pour préparer ce passage, le directeur du collège St Joseph à Challans, Mr Eric Morisset, vous propose une rencontre :

Mardi 18 novembre, à 18h30, au collège

Les élèves de CM2 sont également invités à ce temps d'échange.

Nouvelles inscriptions à l'école



Il est temps de penser aux inscriptions des enfants pour l'année scolaire 2026-2027. Elles concernent les enfants nés en 2023 qui peuvent être admis à rentrer en septembre 2026 ou en cours d'année prochaine, pour les enfants du début d'année 2024.

Si vous êtes directement concernés ou si vous connaissez des familles concernées, n'hésitez pas à leur faire part de cette information.

Vous pouvez également demander une plaquette présentant l'école afin de la donner à une famille pour une éventuelle inscription.

OGEC /APEL



La collecte de Vêtements et Chaussures organisée par l'OGEC continue pendant le mois de novembre. Des caddies sont à disposition près de l'entrée de l'école.

Pour la vente de miel, n'oubliez pas de noter votre nom sur le bon de commande, l'espace pour noter nom et prénom a été oublié. Vous avez jusqu'à jeudi 13 novembre.



La vente de fromages se poursuit également jusqu'au 17 novembre.

